

Nantes, le mercredi 22 janvier 2020

Blocage du Grand Port : j'en appelle à la responsabilité des grévistes

J'en appelle à la responsabilité des grévistes afin qu'ils rétablissent au plus vite les accès du Grand Port Maritime Nantes/Saint-Nazaire. Les conséquences de l'opération « port mort » sont désastreuses pour l'économie locale et pénalisantes à plus long terme pour le Grand Port. Nombre de sociétés déroutent déjà leurs marchandises vers les ports du nord de l'Europe. Et rien ne garantit, dans un contexte de concurrence très forte, qu'elles voudront, demain, transiter à nouveau par Nantes/Saint-Nazaire. Cela ne peut durer.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92